

2021

03

Aug

Museumsdorf: Blasorchester der Bundespolizei kommt

(Bad Düben/Wsp). Es ist auch in diesem Sommer wieder möglich, das Blasorchester der Bundespolizei aus Berlin im Hof der Obermühle Bad Düben zu erleben.

Das Orchester ist seit sehr vielen Jahren Stammgast im Museumsdorf.

Termin: Sonntag, 8. August, 14 Uhr, Eintritt: 3,50 €.

Während des Konzertes ist das Mühlencafé für die Konzertbesucher geöffnet.

2021 von Admin

20

Jul

23. Gellert-Preis: Sieger wurde "raum4" mit "LANDschafftTHEATER"



(Bad Düben/Wsp/ny). Seit 1999 zeichnen Landkreis und Sparkasse jährlich regionale Kunstschaefende in den Sparten Bildende Kunst, Musik und Literatur mit dem Gellert-Preis aus. Namensgeber ist der Dichter Christian Fürchtegott Gellert, der während des Zeitalters der Aufklärung in Leipzig wirkte. Nun gab es in diesem Jahr die besondere Auszeichnung in der Kategorie Darstellende Kunst und diese Ehrung wurde

dem Projekt „LANDschafftTHEATER“ in Bad Düben zuteil. Bei einer Festveranstaltung im Saal des Bad Dübener Heide Spa wurde der mit 5.000 Euro dotierte Preis an den Trägerverein „raum4 – Netzwerk für künstlerische Alltagsbewältigung“ überreicht.

[Weiterlesen ... 23. Gellert-Preis: Sieger wurde "raum4" mit "LANDschafftTHEATER"](#)

2021 von Heike Nyari

20

Jul

[Neue Installationen sorgen für Verwirrung](#)



(Bad Düben/Wsp/kp/as). Von der Muldebrücke aus gut zu erkennen hat Bad Düben seit vergangener Woche zwei neue "Kunstwerke". Zum einen hat Holzkünstler Raik Zenger ein neues, rund vier Meter hohes Kreuz installiert – diesmal ganz bunt. Zum anderen wurde der Bootsanleger in der Nacht zum Freitag ebenfalls in Regenbogenfarben gestaltet. Bei Letzterem handelt es sich jedoch um Beschädigung fremden Eigentums und der "Täter" ist bislang unbekannt. Die Polizei ermittelt inzwischen.

2021 von Kevin Philipp

06

Jul

Bad Düben um 1960: Aufnahmen von K-Wagen-Rennen aufgetaucht



(Bad Düben/Wsp/kp). Die ersten beiden historischen Filme über Bad Düben, die Stadtchronist Lutz Fritzsche in Zusammenarbeit mit Hans-Georg Marschner aufbereitete und für gute Zwecke verkaufte, waren bereits ein voller Erfolg. Insgesamt 3.500 Euro spielten die beiden Streifen mit Aufnahmen aus den Jahren 1929 und 1960 inzwischen ein. Vor allem dem Jugendhaus „Poly“, der Heide-Grundschule sowie der Bad Dübener Jugendfeuerwehr dürfte das freuen. Den Erlös brachte Fritzsche stets in Schecks hier vorbei...

Weiterlesen ... Bad Düben um 1960: Aufnahmen von K-Wagen-Rennen aufgetaucht

2021 von Kevin Philipp

06

Jul

Altes Waldkrankenhaus: Neuer Eigentümer gewährt Einblicke

(Bad Düben/Wsp/kp). Am 7. August wird der neue Eigentümer, die Ost-West Bau und Grund Immobilien GmbH, im Rahmen eines Tages des offenen Tür Einblicke auf das Gelände des alten

Waldkrankenhauses im Ortsteil Hammermühle gewähren. Dabei werden auch die Gestaltungsideen der Zukunft den interessierten Besuchern vorgestellt. „Wir sehen Ihren Anregungen mit größtem Interesse entgegen“, wirbt das Unternehmen in einem Aufruf.

Die Veranstaltung auf dem längst verlassenen Gelände beginnt um 14 Uhr. Vor allem die Orthopädie des ehemaligen Fachkrankenhaus genoss seinerzeit weit über Bad Dübens Grenzen hinaus einen ausgezeichneten Ruf.

2021 von Kevin Philipp

06

Jul

[Verfügungsfonds: Projektanträge können gestellt werden](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). „Bad Düben bringt wirklich einiges voran. Das sieht in vielen anderen Orten anders aus“, sagt Katrin Große. Sie muss es wissen, ist für die Deutsche Stadt- und Grundstücksentwicklungsgesellschaft mbH (DSK) als Projektkoordinatorin tätig und hat somit Einblick in die eine oder andere Stadtentwicklung. Vor wenigen Tagen weilte Große mal wieder in der nordsächsischen Kurstadt...

[Weiterlesen ... Verfügungsfonds: Projektanträge können gestellt werden](#)

2021 von Kevin Philipp

06

Jul

["Brandhaus" in der Ritterstraße: Stadt bietet Übertragungsvertrag an](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Wie geht es weiter mit dem inzwischen unbewohnbaren Haus in der Ritterstraße 29? Bei einem Brand Anfang Mai stand das Objekt in Flammen. Der Eigentümer, der zwischenzeitlich provisorisch in einem Wohnanhänger im Gewerbegebiet „Süd-Ost“ untergekommen war, will nach eigener Aussage das Grundstück weder behalten, noch könne er es finanziell unterhalten...

[Weiterlesen ... "Brandhaus" in der Ritterstraße: Stadt bietet Übertragungsvertrag an](#)

2021 von Kevin Philipp

Seite 4 von 8

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)